

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府**
キッズ巡回サッカー教室



赤尾保育園(甲州市)



2012年5月24日木曜日開催



岩間先生から・*。**☆。参加園児数40名

本日のサッカー教室を何日も前から、子ども達を楽しみにしていました。

普段ボール遊びに興味がない子も自然にボールに触れていました。

暑い中でしたが、ボールを夢中で追いかけたり、ミニゲーム中はチームの仲間を一生懸命に応援する姿が見られました。

今日は楽しみながらサッカーに親しむ事ができ、とても良かったです。

ありがとうございました。



こんにちは(^v^)

赤尾保育園のみんな、元気してるかな～??みんなは、とても元気いっぱいコーチたちはビックリしました。人数集まりでは、自分達で、「〇〇人足りないから入って」などの声が出ていましたね。ボール遊びでも、出来たら、コーチに教えてくれましたね。女の子も上手でした\(^o^)/これからも、みんなで仲良く外遊びを楽しんで下さい。ゲームでは、両チームとも点が決まると喜ぶ姿や悔しがる姿をみれて嬉しかったです。これからも園で仲良く遊んでください。男の子の子どもも上手でビックリしました。また会いましょう\(^o^)/またね～遊んでください。



ねずみコーチ*。(●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**